

## Hohe Auszeichnung auf der Zugspitze übergeben

Gießen/Garmisch-Partenkirchen (pm). Auf der Zugspitze in fast 3000 Meter Höhe sind die Wiesecker Bestattungsunternehmer Hans-Eberhard (r.) und Maria Kümmel (Mitte) für die weit überdurchschnittlichen Leistungen ihres Handwerksbetriebs geehrt worden – gemeinsam mit mehr als 50 weiteren Unternehmen aus dem gesamten Bundesgebiet. Mit der Urkunde der unabhängigen Fördergesellschaft »Qualität im Handwerk« (qih) kann das Ehepaar Kümmel nun dokumentieren, dass es zu den besten seiner Branche gehört. Allen ausgezeichneten Firmen sei es gelungen, ihre »Kunden zu Fans« zu machen, betonte qih-Geschäftsführer Volker Kreft (l.) bei der Feierstunde in der »PanoramaLounge 2962«. Die auf dem höchsten Berg Deutschlands überreichte Urkunde sei eine Auszeichnung nicht nur für die Inhaber der Betriebe, sondern auch für deren bestens qualifizierte Mitarbeiter. (Foto: pv)